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Hoppegarten, 7.4.2015 
Sehr geehrter Herr Otto, 
 
die o. g. Fraktion der Gemeindevertretung Hoppegarten bittet den folgenden Antrag 
zur Beschlussfassung in die Tagesordnung der Sitzung der Gemeindevertretung am 
11.5.2015 aufzunehmen: 
 
 
Antrag: Parkplatz/Zuwegung Lenné-Schule und Kita Kinderkiste 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, den Bau eines Parkplatzes an der Straße ‚An 
der Feuerwehr‘ inklusive Gehweg zur Lenné-Schule und Kita Kinderkiste zu 
prüfen. Hierbei sind Grundvoraussetzungen (z. Bsp. Grundstückerwerb), aber 
auch verschiedene Varianten der Lage und Zuwegung eines Parkplatzes in die 
Prüfung aufzunehmen.  
 
Der Variantenvergleich, inklusive Kostenschätzung sowie ein Ablaufplan zur 
zeitnahen Umsetzung, sind der Gemeindevertretung in der Sitzung am 6.7.2015 
vorzulegen. Ggf. sind entsprechende Drucksachen zur Maßnahmenrealisierung 
vorzubereiten und einzubringen.  
 
Von der Umsetzung der bisher geplanten kostenintensiven 
Übergangslösungen, hier die Errichtung von Kurzzeitparkplätzen an der L339, 
ist bis dahin abzusehen. 
 
Begründung: 
 
Die geplante Aufstockung/Erweiterung der Kita Kinderkiste (hier: Hort), siehe DS 
084/2015/14-19, macht eine zeitnahe und nachhaltige Lösung der unzureichenden 
Parkplatzsituation notwendig. Die bisher geplante Notlösung, Kurzzeitparkflächen an 
der L339, erscheint nicht nachhaltig. Eine langfristige Lösung wird hier benötigt. 
Bereits in der Vergangenheit gab es Überlegungen, einen Parkplatz „An der 
Feuerwehr“ für die Besucher am Schloss zu schaffen. Eine Umsetzung des Antrages 
ist zukunftsweisend für Schule, Kita und Gemeinde, weil hierbei auf eine ökonomische, 
effektive und effiziente Lösung abzielt wird. Die beigefügte Variante ist eine 



Überlegung, aber nicht Bestandteil des Antrages. Alternativvorschläge der 
Verwaltung, der Ausschüsse und Fraktionen, wo der Parkplatz sinnvoll gebaut werden 
kann, sind erbeten. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Christian Arndt 
Fraktionsvorsitzender 
FDP/FW/B90/Grüne 


